



**SCOUTS**  
du Canada

**DISTRICT DES TROIS-RIVES**

**2<sup>e</sup> Groupe scout de Hull**

www.scoutsducanada.ca

**Lundi le 12 mai 2014**

**19h30**

**Centre diocésain**

**Présents :** Sébastien Lauzier, Josée Leclerc, Rémi Colpron, Gaëtan Pelletier, Sylvain Dupuis, Simon Leclair, Céline Bélanger, Michel Ducharme, Laura Dutto, Marie-Hélène Cantin, Huguette Trudel, Renée Bédard

**Absents :** Salomé Tores

### **Conseil de groupe du 2<sup>e</sup> Groupe scout de Hull**

#### **Procès-verbal**

#### **1. Début**

##### **a. Pensée du jour**

L'homme et l'hirondelle

##### **b. Adoption de l'ordre du jour**

Proposé : Sébastien Lauzier

CG 20140512-01

Adopté : l'unanimité

##### **c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 14 avril 2014**

Changer Gaëtan pour Gaëtan.

Au point 1.d.10 changer 2104 pour 2014

Au point 2.a.e. Pour la revente, 1100\$ pour la revente et non pas 1500\$.

Centre aide doit être changer pour Centraide

Proposé : Gaëtan Pelletier

CG 20140512-02

Adopté : l'unanimité

#### **d. Suivi au procès-verbal**

##### **i. Toujours en suivi.**

##### **1. Coffre de patrouille**

Il n'y a pas de réponse à l'adresse courriel fournie sur le site Internet pour le plan. Il est apporté que nous pouvons continuer à chercher des plans et le projet est reporté à l'automne prochain. Simon démontre toujours de l'intérêt à bâtir les coffres de patrouille.

##### **2. Foulards**

La couturière a fait l'achat du tissu. Il y a discussion sur la façon de payer la couturière. Une facture sera demandée pour payer le tissu et le fil. Une entente écrite sera faite pour déduire le prix du foulard (7,50\$) du montant payé à chaque réception de foulards.





**3. animateur : visite au CEGEP**

2 dates : 6 mai et 8 mai. Il n'y a pas eu foule qui s'est présentée au kiosque. Si c'était à refaire, il faudrait le faire en septembre; il pourrait y avoir un potentiel pour recruter quelques animateurs. Activité pas concluante en mai avec la fin d'année qui est proche. Un courriel de remerciement sera envoyé à M. Daniel Leduc pour lui dire du même coup que nous avons de l'intérêt pour septembre.

**4. Cahier de gestion ajustements**

Mise à jour du 4 mai 2014

**5. Corporation : suivi du dossier à faire**

Il y aura une nouvelle tentative pour prendre un rendez-vous pour le compte bancaire. Une fois cet élément réglé, la partie suivante sera avec le district.

**6. Coleman**

2 personnes auraient de l'intérêt pour donner de la formation soit Jean-Claude Joyal et Michel Keating. Il y avait une possibilité de le faire le 7 juin en après-midi après la corvée. Il faudrait trouver une date avant le camp d'été pour une rencontre entre les branches ados (Rémi, Sylvain et Daniel). C'est aux unités d'envoyer des dates possibles. Gaëtan dit aussi qu'il y aurait possibilité d'avoir Claude de présent.

**7. Locaux**

La réservation est faite pour les locaux pour l'année prochaine; il reste le retour de la Ville. Il y a un suivi qui a été fait en lien avec le Centre Laurent-Groulx qui n'était pas verrouillé au retour du camp de printemps des Coureurs des bois. Le local Bisson sera vidé par Renée. Laura propose de retourner les clefs en un voyage pour les unités qui ont de l'intérêt.

**8. Journée environnementale**

Journée pluvieuse, mais une bonne participation. Belle représentation du groupe dans la communauté.

**9. Remorque**

Il y a environ 2 courriels par jour en lien avec l'annonce de Kijiji. Il y a de nombreuses personnes qui veulent la voir.

**10. Fermeture compte Upiijuaq**

La résolution est faite et sera envoyée à l'unité.

**11. Promesse des adultes**

Les parrainages ont été faits. Le menu aussi se complète. Michel et Pascal iront faire l'installation pour la promesse en fin d'après-midi. Michel a déjà





en sa possession le drapeau de l'unité. Il y a discussion en lien avec l'alcool dans le Parc de la Gatineau puisque nous avons des gens qui travaillent pour la CCN. Il n'y aura donc pas d'alcool par les adultes lors de la promesse.

### **12. 2<sup>e</sup> Colonie**

Un courriel a été envoyé aux parents pour leur implication dans la nouvelle unité. Suivi au point Recensement et publication.

### **13. Centraide**

Le district est en train de faire une mise au point avec les documents pour faire suivre les fonds.

### **14. Activité entre éclaireurs et pionniers**

Les pionniers doivent écrire au groupe pour expliquer l'activité qu'ils doivent faire avec les éclaireurs. S'il n'y a pas d'activité, l'argent pourrait être pris pour le camp de printemps.

## **2. Décisions**

### **a. Plan d'action pour l'année 2013-2014**

#### **1. Établir cette année une vision de groupe et s'assurer de la suivre.**

**Le 2<sup>e</sup> Groupe scout de Hull travaille dans la bonne entente, en collégialité et en prenant connaissance des conséquences de ses gestes sur les autres. Sa gestion est décentralisée et orientée vers la volonté des jeunes. Il assure une bonne progression scout et compte la nature et la protection de l'environnement au cœur de ses valeurs.**

Proposé : Marie-Hélène Cantin

Adopté : l'unanimité

CG 20140512-03

#### **2. Que d'ici juin 2014 tous les animateurs du groupe aient suivi au minimum 3 modules de formation dont la pédagogie de leur branche.**

Il y a eu 3 personnes qui se sont présentés à la formation DAFA, dont 2 jeunes. Marie-Hélène a demandé à Jean-Guy Cayouette pour la formation de la branche Routier. Prochain bilan en juin 2014.

#### **3. Corporation**

Le dossier est suivi comme mentionné aux suivis du procès-verbal.

### **b. Recensement et planification des unités 2014-2015**





**Troupe** : Il y a un potentiel de 2 troupes, donc possibilité de jumeler avec une unité louveteau pour le soir et le lieu, il y aurait possibilité de maximiser le nombre de jeunes par unité en limitant le nombre d'inscriptions par unité avec une priorité pour les jeunes inscrits l'année d'avant. Il faut aussi garder en tête qu'il y a de nombreux louveteaux montants dans 2 ans. Le groupe voudrait garder les 2 troupes.

Il est question de demander au district ce qui est mieux entre avoir 2 troupes plus ou moins grandes ou bien de mettre une troupe en dormance pour une année et avoir qu'une unité. Une demande devra être faite à Jean-Guy.

**Meute** : Chez Mowgli, il y aurait un besoin d'une femme animatrice. Chez Roc de la Paix, il faudra un autre adulte qui est capable de s'impliquer en tout temps. Chez Wainganga, il pourrait y avoir ajout d'une femme animatrice.

**Colonie** : Un courriel a été envoyé aux parents des castors; il reste sans réponse. Il manquerait un homme pour la colonie de Castou pour un équilibre de 2 hommes et de 2 femmes. Dans le moment, nous prévoyons 1 colonie sauf si nous avons les animateurs pour partir une 2<sup>ième</sup> colonie.

Unité	2013-2014 Actifs	2014-2015 Restent	2014-2015 Montent
troupe coureurs des bois	18	12	6
Troupe Phoenix	11	5	3
Meute Mowgli	16	13	3
Meute Roc de la Paix	20	17	1
Meute Wainganga	23	18	3
Colonie Castou	25	10	13
Poste des voyageurs	11	11	0
Clan	8		
<b>Total</b>	<b>132</b>		

**c. Coordinations des camps d'été**

Unités	Date de camp
Castors	6 au 8 juin
Roc de la Paix	21 au 28 juin (pas de tente)
Wainganga	28 au 5 juin (pas de tente)
Mowgli	21 au 28 juin (besoin de tentes)
Phoenix	28 au 5 juin (besoin de tentes)
Coureurs des bois	6 au 12 juillet (besoin de tentes)
Poste	21 au 1 juillet (besoin de tentes)
Clan	22-23-24 août (pas de tente)

Il y a de la réparation à faire pour les tentes MEC. Sylvain fera la vérification des tentes pour donner les éléments à réparer pour avoir des tentes complètes.

**d. Corvée au centre diocésain**





Point traité lors du suivi.

**e. Montant unité pour les camps**

Simon propose 300,00\$ pour la meute Mowgli.

CG 20140512-04

Adopté : l'unanimité

Il y a la meute du Roc de la Paix et la troupe des Coureurs des bois qui reviendront au besoin lors du prochain conseil de groupe.

**f. Remboursement des chemises**

Il faut envoyer à Josée pour la prochaine réunion les animateurs qui doivent avoir un remboursement de chemise pour l'année courante. Tous les nouveaux animateurs plus un animateur par unité peuvent se faire rembourser l'uniforme pour cette année.

**3. Informations**

**a. Équipement**

Un rappel, il faut faire attention à l'aération des barils, des glacières et des bidons d'eau après un camp.

**b. Nouvelles des unités**

**i. Castor :**

JOTT, terminé le cours de secourisme averti, randonnée pédestre le 26 au sentier de la sucrerie avec les parents pour la remise de brevet. Camp d'été sous le thème de Minecraft avec des boîtes de carton, participation à B.A. pour le CHEO.

**ii. Louveteaux :**

**Wainganga :** Journée environnemental, JOTT, collecte de bouteilles pour le CHEO à 450,00\$, JAL le 31 mai, 14 juin ce sera des activités par le clan de Baloo, camp d'été sous le thème de « Retour vers le futur par la porte 13 ».

**Roc de la paix :** Journée environnemental avec des photos sur le site du groupe, JOTT à 14 jeunes, journée technique qui sera le 7 juin, camp d'été sous le thème des Colons français.

**Mowgli :** L'animatrice est absente.

**iii. Éclaireur**

**Phoenix :** JOTT, camp de printemps avec un peu de pluie et jeu de carte sous le thème du Seigneur des bourgeons. Série d'activité d'ici à la fin d'année (piscine, BBQ, boussole, tipi...). Camp d'été sous le thème grec.

**Coureurs des bois :** Dernière promesse fait dans le Parc de la Gatineau, JOTT, camp de printemps Grand jeu, 2 louveteaux présents, prise de décision cette semaine ou semaine prochaine pour le lieu du camp, regarder avec parents pour





**SCOUTS**  
du Canada

**DISTRICT DES TROIS-RIVES**

**2<sup>e</sup> Groupe scout de Hull**

www.scoutsducanada.ca

prendre ou pas l'autobus pour le camp d'été, essaye de faire renaitre la SCOUTECH. Un conseil de branche à venir fin mai.

**iv. Pionnier :**

Corvée au camp avec 2 jeunes et 4 animateurs. Camp de printemps la fin de semaine du 16 au 18 mai. Ils vont avoir un kiosque au JAL. Pour la même journée, il va y avoir la vente de garage sur le plateau et ils vont aider à monter et démonter le site. Ils seront de retour aux montgolfières.

**v. Clan**

Départ en camp d'été 22 au 24 août dans les Adirondacks avec 9 ou 10 participants. Activité de service au moins de juin fort probablement avec le Parc de la Gatineau.

**c. Nouvelle du district :**

**i. Gala scout**

De nombreuses décorations remises cette année à différents membres du groupe. Formule intéressante, il est demandé que le Pwp diffuse en direct le nom des nommés, le micro n'était pas très fort, le buffet est une bonne idée, regroupement pour les décorations et pour les photos.

**4. Date de la prochaine rencontre:** 9 juin, école Deux-Ruisseaux, 19 h 30

**Date de la soirée d'inscriptions et d'informations :** mardi le 26 août, C. Diocésain, 19 h.

**Date de la première réunion de groupe :** mardi le 19 août, chez Simon Leclair, 18 h 30

**5. Levée de la rencontre**

Levée de l'assemblée à 22 h 13

